

Schulsanis in Wolfsburg

Belohnung für engagierte Arbeit im Schulsanitätsdienst



Für ihre fleißige und sehr engagierte Mitarbeit im Schulsanitätsdienst durften die Schüler*innen des 9ten und 10ten Jahrgangs, die im Schulsanitätsdienst tätig sind, an einem Ausflug in die Autostadt Wolfsburg teilnehmen.

Zusammen mit Katharina Lutterbeck und Nadine Kordus starteten unsere Sanis um 8:30 Uhr. Die SchülerInnen besuchten unter anderem das Phaeno, und hatten zudem noch Zeit, sich in Wolfsburg City umzuschauen.

Gegen 20 Uhr endete der erste Ausflug unserer Sanis wieder in Bad Salzufen.



Ein großer Dank geht vor allem auch an den Förderverein unserer Schule, der diesen Ausflug großzügig unterstützte.

